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Desde el escritorio de Fr. Javier Guativa 

Mis queridos hermanas y hermanos en Cristo, 

Espero que todos ustedes estén muy bien y bendecidos mientras caminamos juntos a la navidad 

en el tiempo de adviento.  Yo quería compartir algunas fotos con ustedes, nuestros hermanos y 

amigos de la parroquia catedral. Son fotos de las tres casas recientemente construidas para ser 

hogares de tres familias.  

 

La Familia de Gabriel 

Pudimos construir una casa para la familia de 

Gabriel. Gabriel es un niño de siete años que tiene 

cáncer. Hemos estado ayudándole y su familia para 

que puedan llevarle a Santo Domingo donde él está 

recibiendo su tratamiento. Antes su familia no 

tenía su propia casa. Estaban viviendo con los 

abuelos de Gabriel, ocho personas en una sola 

casita.  

 

Rosa’s Home 

Rosa es catequista en una de nuestras comunidades. Ella está casada y tiene cinco hijos. Su 

familia y su familia estaban viviendo en una casa muy chiquita que no fue muy buena. Estamos 

muy agradecidos y felices por Rosa y su familia en todo lo que han cumplido. Ya han pintado la 

casa y recibieron un préstamo para construir una cerca para su nueva casa. Como pueden ver en 

la foto, es la mejor casa que hemos construido.    

     Su casa anterior          



 

La Casa de Rosa 

La Casa de Marci 

La última casa que estamos completando es la casa de Marci (mira las fotos de 

abajo con Dolores y Maya). Hay seis en su familia y su madre tiene muchas 

dificultades con su salud. Como la familia de Rosa, Marci y su familia han recibido 

un préstamo para mejorar lo que hemos construido como parroquia. Marci y su 

familia van a tener su casa nueva para la navidad.  

             

Es increíble pensar que este año cinco familias van a celebrar la navidad en una 

nueva casa gracias a la generosidad de los feligreses y amigos de la Catedral. 

Desde el principio del proyecto de construcción, tuvimos la meta de completar las 

cinco casas antes de la navidad y estamos muy felices que pudimos cumplirla. 

Muchísimas gracias por hacer posibles éstas obras benéficas.  

Feliz adviento,  

Fr. Javier Guativa   


